

積雪・凍結路面においても交通事故ゼロで乗り切りました!!!

去る2022年1～2月、当社が拠点を構える青森県八戸市・三沢市・三戸郡では、暴風雪警報が度々発令されるほど悪天候となりました。

斯かる状況下、ホワイトアウト(*1)やブラックアイスバーン(*2)等が当社LPガス配送に悪影響を及ぼすのではないかと憂慮しておりました。しかしながら、弊社配送担当者は、これまで積み重ねてきた知見・経験を活かし、積雪・凍結路面を走行する際、エンジブレーキの多用、カーブ・下り坂・交差点への進入前の十分な減速等を駆使することで、交通事故ゼロで乗り切ることができました。

(*1)雪によって視界が奪われてしまう気象現象。吹雪や大雪により一瞬にして方向や地形が分からなくなることがあり、脱輪・衝突等の危険がある。

(*2)冬季、アスファルト舗装面の水が外気温の低下により薄い氷の膜となって発生する。一見すると路面が黒く濡れているように見え、風の強い八戸では頻発する。

今後とも、安全運転を励行し交通事故ゼロに努め、お客様から一層信頼され選ばれるLPガス配送会社を目指して参ります。

2022年2月21日(月)付 Web東奥より

2022年2月21日



八戸で最大瞬間風速33メートル、青森県内大荒れ

強い冬型の気圧配置となった青森県内は21日、広い範囲で暴風雪に見舞われ、各地で吹雪による交通障害や通行止めが相次いだ。青森地方気象台は、22日にかけても引き続き吹雪や大雪に注意を呼び掛けている。



猛吹雪に見舞われた青森市。地吹雪で歩行者は視界が遮られた = 21日午前、同市古川2丁目

安全運転を励行し交通事故ゼロに努め、お客様から選ばれるLPガス配送会社を目指します。